



RINGKASAN

YOGA PUTRA RAMDANI. Sistem Akuntansi Penjualan Jasa Perawatan dan Pemeliharaan Perangkat Infrastruktur Jaringan oleh PT Pelangi Investasi Sejahtera. *Accounting System for Sales of Network Infrastructure Maintenance and Preservation* by PT Pelangi Investasi Sejahtera. Dibimbing oleh ISMET ISMATULLAH.

Praktik Kerja Lapangan (PKL) dilaksanakan di PT Bagus Harapan Tritunggal yang berada di Wisma Sarinah *Building 2nd floor* Jl. Majapahit No. 8, Jakarta Pusat 10160 dan dilaksanakan pada 20 Januari 2020 s/d 20 Maret 2020.

Pada era revolusi industri ini banyak sekali informasi-informasi yang dapat diakses oleh masyarakat salah satunya dalam hal bisnis. Kegiatan bisnis yang dilakukan tiap perusahaan terbilang sangat pesat dan ketat untuk dapat berdiri, berkembang, maupun mempertahankan perusahaan tersebut. Karena tujuan perusahaan yaitu mendapatkan profit dengan meningkatkan penjualannya

PT Bagus Harapan Tritunggal melakukan penjualannya dengan menjual jasa konsultan untuk menemukan solusi, sistem integrator, layanan implementasi, serta layanan pemeliharaan. Tujuan perusahaan yaitu membantu pelanggannya meningkatkan pertumbuhan bisnis dengan jaminan kualitas kerja, kecepatan, ketepatan dan andal serta membangun kemitraan strategis dan sinergi dengan klien dan mitra dengan prinsip saling menguntungkan.

Tujuan penulis dalam penyusunan laporan tugas akhir ini adalah menguraikan sistem penjualan jasa perawatan dan pemeliharaan perangkat infrastruktur jaringan, menguraikan kebijakan perusahaan menggunakan sistem akuntansi penjualan, menguraikan fungsi, dokumen, catatan, prosedur dan bagan alir pada mekanisme penjualan, serta menguraikan sistem pengendalian internal. Dalam pengumpulan data penulis menggunakan teknik studi pustaka, observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Sistem penjualan jasa perawatan dan pemeliharaan perangkat infrastruktur jaringan pada perusahaan ini dilakukan oleh berbagai bagian yang terkait yaitu bagian Direktur Utama, bagian Sales, bagian Admin Sales, bagian Engineer, bagian Purchasing, dan bagian Finance. Dokumen yang digunakan adalah *Sales Order*, Surat Perjanjian, Surat Perintah Mulai Kerja, Berita Acara Serah Terima Pekerjaan, Berita Acara Pemeriksaan Pekerjaan, Kuitansi, *Invoice*, Surat Permohonan Pembayaran, Faktur Pajak, *Delivery Order*, *Purchase Order*, Daftar Tenaga Ahli, Surat Penawaran. Catatan yang digunakan dalam pencatatan dan penagihan piutang adalah jurnal umum. Prosedur dalam mekanisme penjualan ini terdiri dari prosedur keikutsertaan proyek, prosedur pengajuan atas jasa perawatan dan pemeliharaan perangkat infrastruktur jaringan, prosedur perawatan dan pemeliharaan jasa, prosedur penagihan piutang, dan prosedur pembayaran piutang.

Pengendalian internal yang terdapat dalam sistem penjualan jasa perawatan dan pemeliharaan perangkat infrastruktur jaringan pada perusahaan dilaksanakan sudah cukup baik. Semua dokumen telah bernomor urut cetak dan telah mendapatkan otorisasi dari manajemen yang berwenang. Dalam meningkatkan kompetensi karyawannya perusahaan telah melakukan pelatihan-pelatihan maupun menghimbau untuk ikut sertifikasi sesuai dengan bidangnya

Kata kunci : sistem informasi akuntansi, penjualan jasa

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.